

やさしく たくましい 子になあれ♪

明太子

5月保健目標：病気の治療をしよう

なぞなぞ

目だまやきは
なにご？

『いまやっていること』を徹底して行いコロナ予防を！！

「手洗いは本当に効果があるのか？」の実験を、食パンを使って、保体委員長の優花さんの手で実験をしました。(5/13~5/21)



☆水洗いだけだと、予想以上に、カビ・菌がたくさん出てきました(°_°) 色も、深緑や黄色など、恐ろしいパンになり、水洗いだけでは、目に見える汚れは落ちていても、実際は、手に汚れ等は残っていることがわかりました。

☆石けんで洗った手でさわった食パンには、何も変化がでませんでした。石けんで30秒以上かけて丁寧に洗うことは、効果があることがわかりました。

★最後に石けんで洗った後、アルコール消毒をした手でさわった食パンに5月20日にカビがでてきました(・_・;) 原因はわかりませんが、アルコールにはコロナウイルス(タンパク質)を破壊する効果があるので、アルコール消毒も続けてお願いします。

自分でできるコロナ予防対策、徹底してやろう(^o^)/

【保護者へお願い】

朝の健康観察(検温、体調確認等)を必ずお願いします。

熱がなくても、風邪症状がある場合、いつもと様子が違う(毎日見てる保護者だからこそわかるお子さんの様子)場合等は、休ませるようお願いします。保健室来室者には、朝から体調が悪かったけど、熱がなかったからきたという生徒が多いです。朝はバタバタだと思いますが、今の時期だからこそ健康観察の徹底をよろしく願いいたします。あわせて、冷水機も台数が限られていますので、水筒持参のご協力もお願いします。暑い毎日保護者のみなさんも体調に気をつけてくださいね。